

Ouest France
Jeudi 18 avril 2024

Mayenne ville

« Rapprocher le social et l'économie »



Marie Talois, bénévole et présidente, et Christophe Doussin, directeur des Possibles.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Trois questions à...

Marie Talois et Christophe Doussin, des Possibles, centre social qui a tenu son assemblée générale hier.

Comment se porte l'association ?

Christophe Doussin : Elle compte 215 bénévoles fidèles, qui apportent une aide précieuse aux treize salariés. Ces bénévoles représentent 8 500 heures en 2023. On a à cœur de favoriser leur pouvoir d'agir et beaucoup mettent en place des ateliers ou des projets, accompagnés par les salariés. L'association rayonne aussi beaucoup et compte 1 000 adhérents.

Marie Talois : Au niveau financier, on a un budget qui est d'environ 730 000 €. Il est à l'équilibre mais on reste vigilants et on a quelques craintes pour l'avenir. On a la chance de pouvoir compter sur la constance de partenaires financiers fidèles comme la Ville, la Caf (caisse d'allocations familiales) et Mayenne communauté.

Quelles sont les principales réalisa-

tions de l'année écoulée ?

M. T. : Il y en a tellement ! On peut citer le voyage des adolescents au festival d'Avignon grâce à un projet qu'ils ont construit, l'atelier solidaire de couture qui crée des objets et reverse les bénéfices de ses ventes à des associations.

C. D. : On a toutes nos activités autour de l'insertion sociale, la parentalité, l'accueil de loisirs, le bien vieillir, les loisirs et le conseiller numérique. Les cours de linguistique se sont beaucoup développés et le groupe de parole pour les femmes victimes de violences fonctionne bien aussi, malheureusement.

Quelles sont les perspectives pour cette année ?

M. T. : On va maintenir le plus d'actions possibles et rester ouverts aux idées des habitants.

C. D. : On veut essayer de développer des partenariats avec des entreprises pour rapprocher le social et l'économie.

Recueilli par Marine COINTE.